
Protokoll Vorstandssitzung vom 21.11.2013

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Vital Stocker (VS), Frank Grossenbacher (FG), Alen Mujkanovic (AM), Conrad
Burchert (CB), Hermann Blum (BH), Ella Vintschger (EV), Beat Hörmann (BH), David Vogt
(DV)

Abwesend: Tim Seyde (TS), Alexander Dietmüller (AD), Fynn von Kistowski (FK),

Protokollschreiber/in: Hermann Blum

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 14.11.2013 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung:

Grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen

– EV bestellt Pizza –

Präsident:

• Präsident war krank.

• Goldenen Eule wird statt am FR an der UK/DK besprochen.

• Präsident war repräsentativ an der Hertz. Allerdings scheint er nach seinem Bericht während
des Dienstes getrunken zu haben.

• BH beklagt teilweise zu geringe Aktivität der Vorstände an der Activity-Fair, generell ist er
aber sehr zufrieden. Aber man kann ja mal meckern.

• BH trifft sich in der nächsten Woche mit Alumni.
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• Er hat eine Kolumne für den Blitz geschrieben und gibt Feedback an Merchandising. Zitat
“1000 Leute wollen Krawatten kaufen”.

• BH hat es geschafft, Links in die ausgedruckte Traktandenliste zu stellen.

• HB hat BH am Rektorengespräch vertreten und dort zusammen mit DV mit Guzella über
die Goldene Eule geredet. Guzella sieht sich sehr involviert in die Goldene Eule und dies
als gerechtfertigt an. VSETH steht generell hinter uns, allerdings wurden hier auch in der
Vergangenheit Fehler gemacht, die uns gute Argumentationspunkte gegenüber Guzella kos-
teten.

Quästor:

• FG nennt ein paar Zahlen, momentan sind verschiedene Buchungen unter anderem von
Kontakt und Hertz.

Information:

• Merchandising-Sitzung ist für Morgen geplant.

• EV bittet Kontakt, die 4 verlorenen Krawatten zu bezahlen.

• Außerdem hat DV einen Ring designed und ausgedruckt.

• Announce kommt aufgrund der Phasenverschiebung in 2 Wochen am Dienstag raus.

Es finden nicht relevante Bilaterale Gespräche statt, Aufgaben werden rumdelegiert. Der Proto-
kollfürher kommt nicht mit.

IT:

• Keine neuen Features.

• Bierautomat klappt eventuell nicht.

• Coding-Weekend findet bald statt.

• Auf dem Brainslug wird die Musik gelöscht, um Platz zu schaffen.

Kultur:

• Viele Anlässe in letzter Zeit, unter anderem AMIVondue am Vortag. AM berichtet von
langwieriger Putzaktion.

• Nächste Woche kommen paintball, Pokerturnier und Kochwettbewerb. Für Kochwettbewerb
sind Schürzen nicht mehr rechtzeitig da und werden den Teilnehmern im Nachhinein bereit-
gestellt.

• Für die Tramparty wurde ein neuer Blockrocker gekauft, da die Akkus der alten kaputt sind.
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• Ausserdem würde AM gerne ein Megafon bestellen. Das Megafon im Kulturraum “hält
wahrscheinlich nicht mehr lange aus”, AM schätzt das Restleben auf 1 Jahr. Die meisten
vorrätigen Batterien seien allerdings oftmals nicht für das Megafon passend. All diese Ab-
rechungen werden über den Budgetposten “Allgemeines Eventmaterial” abgerechnet, wo im
FS nich tviel abgerechnet wurde.

• Das AMIVondue hat etwa 3000 CHF Minus gemacht, unter anderem Verlusteindämmung
durch Eintrittspreise für AMIVler. Accenture hat nur 300 CHF gesponsort. AM berichtet
außerdem stolz, dass 180 Flaschen Wein getrunken wurden.

HoPo MAVT:

• Input etwa durch Stanford-Delegation. DV möchte sich das TORQUE-Konzept etwas ge-
nauer anschauen, erklärt nochmal das Konzept und möchte Professoren dazu motivieren.
Dies begründet DV damit, dass Lehre in Grundvorlesungen, z.B. Mechanik, zu groß für das
normale Vorlesungskonzept sind. Hier sieht DV Potential für TORQUEs und drückt generell
eine positive Auffassung dieser aus. Er betont außerdem, dass die Wiederverwendbarkeit
auch von Vorteil ist.

HoPo ITET:

• Von den eingeladenen Professoren beim AMIVondue sind einige gekommen.

• Morgen wird sich HB mit Kreuzer treffen.

Infrastruktur:

• Der zweite Schlüsselkasten hängt, VS hat es allerdings noch nicht geschafft, den Schlüssel
vervielfältigen zu lassen.

• V lobt die Verkaufskünste VS’ an der Activity Fair.

• VS fällt auf, dass im allgemeinen Schlüsselkasten nicht mehr viele Schlüssel übrig bleiben.

• AM merkt an, dass ein weiterer Braukellerschlüssel zum Zugriff auf die Grills sinnvoll wäre.

3. Diskussion

Hertz-Nachbesprechung Es kamen weniger Gäste als erwartet, etwa 250 zu wenig. Es standen
etwa 100 Leute auf der Helfer/Gästeliste. Insgesamt ist das Budget um etwa 3500 CHF überzogen
worden. Organisatoren waren Pepe und Renzo. VS schlägt vor, diese einzuladen. Der DJ war
realativ teuer, unter anderem durch das Hotel, und es wurden sehr viele Helferbons verteilt. Hb
merkt an, dass nach Berichten der Barleute nru etwa 1/3 der Getränke nicht durch Helferbons
bezahlt wurden. BH will den Vorschlag von VS aufnehmen und die Organisatoren zur nächsten
Sitzung einladen.

Alumni-Sponsoring AM möchte es irgendiwe schaffen, von alten Mitgliedern Geld einzunehmen,
etwa durch eine Gönnertafel, auf der man Plaketten erstehen kann. Es werden Beispiele gesammelt,
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wo auf der Welt sich Studierendenschaften durch Alumnis Häuser kaufen konnten. BH nimmt dies
als Input für sein Gespräch mit den Alumnis aus.

Anmelde-Tool AM möchte, dass das Anmeldetool überarbeitet wird. Dies habe der letzte IT-
Vorstand schon zugesagt. Das Kulturteam hat schon einige Vorschläge. Cb kennt den aktuellen
Entwicklungsstand nicht. Außerdem schlägt AM ein Anmeldeterminal im Aufenthaltsraum vor,
auf dem man seine Legi einscannen und sich dadurch für Events anmelden kann.

Helferessen Das Helferessen letztes Jahr ging vergessen, wodurch das Budget im FS13 dafür
gebraucht wurde. Für das HS13 müsste also, soll ein Helferessen stattfinden, das Budget überzo-
gen werden. FG merkt an, dass es ja auch schon eine VSETH-Helferparty gebe. AM meint, die
normalen AMIV-Helfer seien dort nicht eingeladen. DV erklärt, dass am Helferessen auch die alten
Vorstände verabschiedet werden. Jeder Vorstand kauft dabei ein geschenk für seinen Vorgänger.
Das allgemiene Stimmungsbild zeigt, dass wir das Budget überzeihen sollten. Das Helferessen
findet am 2.12. oder 11.12. statt.

Iron-Ring DV stellt sein 3D-gedrucktes Modell vor. Der Ring soll in Absprache mit den De-
partementen entwickelt und nach Möglichkeit von diesen bezahlt werden. Es finden sich keine
Verantwortlichen, Ev kümmert sich um Verantwortliche. Bis dahin liegt das Projekt auf Eis.

ITET-Weihnachtsfeier Bitte in den Teams nach Helfern umfragen, es ging eine E-Mail rum.

AMIV-Umfrage Fragen werden nach der Sitzung eingereicht, BH wird sich Morgen darum
kümmern.

Visitenkarten HB hat ein Design erstellt, wird es mal rumschicken und jeder, der Visitenkarten
braucht, erweitert die Bestellung.

Kaninchenstall AM möchte das Holz aus dem Kulturraum nicht wegwerfen, sondern sinnvoll
nutzen. Vielleicht statt als Kaninchengehege auch ein Tassenregal. Dieses passt aber BH nicht in
seinen Geschmack. Da AM keine Zeit dafür hat, wird er das Holz einfach im Kulturraum lassen.

– BH bittet EV, den Raum nicht ständig zu verlassen –

Prügeltrupp Es ereignete sich letzte Woche beim Flyern von der Hertz, dass neben uns an der
Polyterrasse von Konkurrenten geflyert wurde. Solche andere Flyergruppen sollten von an. EIne
Diskussion wird abgelehnt, die Mehrheit des Vorstandes ignoriert die dringende Notwengkeit dieses
Punktes.

Pflichtenhefte BH bittet darum, die Pflichtenhefte anzuschauen und jeweils zu seinem eigenen
Ressort zu kommentieren, was eventuell nicht genau passt.

4. Nächste Sitzung
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Die nächste Vorstandssitzung findet am 28.11.2013 um 18:15 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: BH beendet die Sitzung.
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